



EN BREVE

El Río Hortega, mejor que Salamanca para el ranking IEH

Valladolid—El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid se mantiene como principal centro de la comunidad, según el 'Top 5' del Índice de Excelencia Hospitalaria (IEH) del Instituto Coordenadas de Gobernanza y Economía Aplicada (ICGEA) mientras que en segunda posición se encuentra el Universitario de Salamanca, que sube una posición. Igualmente, escala una posición respecto al año pasado, y pas del cuarto al tercer puesto, el Complejo Asistencial de León, mientras que el Hospital Clínico de Valladolid desciende dos posiciones, y se coloca como el cuarto mejor centro. Por su parte el Hospital Universitario de Burgos se mantiene estable en la quinta posición y cerrando el Top 5. 2024 es el noveno año que el ICGEA publica su ranking IEH, en el que la Fundación Jiménez Díaz vuelve a situarse como el mejor hospital de España.